



Ausstellung und Fotokalender des Gargazoner Fototreffs

Ende November diesen Jahres konnte man an zwei Wochenenden im Raiffeisensaal zahlreiche fotografische Kunstwerke des Fototreffs Gargazon bewundern. Auch ein Kalender für das Jahr 2019 mit besonderen Eindrücken rund um Dorf und Dorfgeschehen wurde bei dieser Gelegenheit vorgestellt.



Die Aktion des Fototreffs fand im Rahmen des Projekts „Gargazon sucht seine Geschichte, Gargazon lebt seine Geschichte“ statt, das vom Bildungsausschuss initiiert und in den letzten zwei Jahren gemeinsam mit verschiedenen Vereinen durchgeführt wurde.

Der Fototreff, bestehend aus 9 Mitgliedern unter der Leitung des Berufsfotografen Georg Mayr, hatte



es sich zum Ziel gesetzt, besondere Orte und Momente im Dorf und im Dorfgeschehen mit der Kamera festzuhalten und diese unter verschiedenen Blickwinkeln darzustellen. Dass dies gelungen ist, zeigten die ausgestellten Werke der Hobbyfotografen und Hobbyfotografinnen sowohl im Kalender, als auch bei der Ausstellung.

Das Dorf Gargazon wurde aus verschiedenen Perspektiven beleuchtet, mehr oder weniger bekannte Orte wurden festgehalten, geprägt von Jahreszeiten und persönlichen Sichtweisen. Momentaufnahmen aus dem Dorfgeschehen gaben Einblick in Tradition und Begegnungen. So eini-

ge Aufnahmen regten zum Staunen und Nachdenken an, auch die Fotos des Kalenders zeigen auf beeindruckende Weise die Schönheiten unseres Dorfes. Dank einiger Sponsoren konnte der Kalender für die gesamte Dorfbevölkerung gedruckt werden und ist für jeden kostenlos erhältlich.

Alles in allem kann man auf eine gelungene Aktion zurückblicken, es gab viel Lob und Bewunderung. Vielleicht ist es einigen wieder bewusst geworden, welche schöne Orte und Ansichten Gargazon zu bieten hat. Möge der Kalender das ganze Jahr über Freude bereiten und den Blick für das Besondere stärken.

Barbieri Angelika

